



# 木協インフォメーション

一般社団法人香川県木材協会  
令和3年度 冬号  
(1月～3月)



## 迎春



### 令和4年 新年のご挨拶

(一社) 香川県木材協会 会長 樋口浩良

新年おめでとうございます。協会員の皆様には、新春を健やかに迎えることと心からお慶び申し上げます。

旧年中は当協会の運営にご理解とご協力を賜りました事に厚くお礼申し上げます。

皆様におかれましてはご壮健のことと、お慶び申し上げます。

昨年からの、我が国を襲った新型コロナウイルス感染症の拡大は、我が国の経済、社会に大きな影響を与えました。

木材業界は、昨年2月頃から「ウッドショック」の世情に流れが変わり、輸入材の不足から国産材が代替品として使用されるようになったため、国産材が値上がりし、さらに一部の製品は品不足により急騰が生じて、香川県産材も高値で流通しました。

新たな時代の始まりは、年が改まる時に似た清々しさと次なる期待と飛躍を求めて進む事ができます。

今年は景気感としてはやや明るさが表われてくるのではないかと思います。

急速に進む人口減少のなかで、政府は「地方創生」を重点課題として掲げていますが、地域の木材業界の存続、発展こそがその大きな鍵となります。

私達企業が、真の（地域再生）の担い手として、地域と日本経済の発展を図る年にできればと考えます。

気持ちを新たに皆様とともにより豊かな木材業界になるよう取り組む所存でございますので、今年もなお一層のご支援、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

本年が皆様にとって実り多き一年でありますことをご祈念申し上げます。

**\* 令和4年1月5日初市売**

**高松市郷東町(株)太洋木材市場において**

初市に買方30名余りが参加され、(株)太洋木材市場、樋口哲也社長の新年の挨拶、買方代表の山一木材(株)熊谷社長の乾杯音頭によって初競りが始まりました。

威勢のいい売り子の声が市場に響いていました。



**\* 令和4年1月22日**

- ・ 第59回木材感謝祭（高松市 出雲大社高松分祠）役員8名参加
- ・ 令和3年第3回木協・木材産業合同役員会（高松市中野町 ルポール讃岐）13名出席
- ・ 新春交流会（中止）



**\*木材産業協同組合**

建設機械と荷役運搬機械は、労働安全法により定期  
(特定) 自主検査が義務づけられています。



当組合では、組合員所有のフォークリフト特定自主点検を行っております。今年より検査を検査業者へ委託しますが、今までどおり料金等変更はありません。是非ご用命くださいますようよろしくお願いいたします。

明けましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

2022年の干支は「壬寅みずのえ・とら」です。「壬寅」は冬が厳しいほど春の芽吹きは生命力に溢れ、華々しく生まれる年になるというイメージがあるらしいです。今年は36年一度の「五黄の寅年」干支と九星術の組み合わせの中でも最も運気が強いとされています。

新型コロナウイルス感染症の新規感染者が増加しており、現在香川県に「まん延防止等重点措置」が摘要されていますが、感染予防対策を徹底して、希望をもって業界の発展の一助となれますよう情報発信等に努めさせていただきます。

**\*FAXでの情報提供は、情報量が多いことや原稿によっては鮮明に送信することが困難なため、メールによる情報提供をさせて頂きたいと思ひます。**

まだ事務局へアドレスをお知らせいただひていない会員様は、早急にご連絡ください。

**\*事務局より**

高松市郷東町796番地71  
一般社団法人香川県木材協会  
TEL087-881-9343・FAX087-881-9338  
Http://www.kagawa-mokkyo.com  
E-mail:k-mokkyo@msg.biglobe.ne.jp